

SAS P2i

Fondée en 1979, la Société indépendante P2i est experte en usinage et mécanique de précision. Située dans le Nord-Est de la France, au Sud de Reims, à Vitry-le-François précisément, ses 4 500m² d'atelier et 1000m² d'espace dédié au stockage lui permettent d'offrir à ses clients nationaux et internationaux des prestations complètes et de qualités.

Founded in 1979, the independent company P2i is an expert in machining and precision mechanics.

Located in the north-east of France, south of Reims, in Vitry-le-François precisely, its 4,500m² workshop and 1000m² of space dedicated to storage allow it to offer its domestic and international customers top-quality services.

LE MOT DE LA DIRECTION

Experts en usinage et mécanique de précision, nous maîtrisons un large éventail de technologies et de savoir-faire.

Forts de nos 40 années d'expérience, notre structure nous a permis un développement important centré sur l'amélioration continue.

La réactivité, la compréhension des problématiques client et la qualité des prestations fournies sont les 3 atouts que nous possédons aujourd'hui.

Grâce à notre savoir-faire et à un outil de travail moderne flexible et précis, nous avons le privilège de servir de nombreux constructeurs et partenaires industriels.

Experts in machining and precision mechanics, we master a wide range of technologies and know-how.

Based on our 40 years of experience, our organisation has allowed us a significant development focused on continuous improvement.

The responsiveness, the understanding of customer issues and the quality of services provided are the 3 assets we have today.

Thanks to our know-how and a flexible and precise modern working tool, we have the great privilege of serving many manufacturers and industrial partners.



Que ce soit pour une étude de faisabilité, une demande de renseignement, une candidature ou tout autre renseignement, n'hésitez pas à nous contacter. Notre équipe se fera un plaisir de vous répondre.

Whether for a feasibility study or any other information, do not hesitate to contact us. Our team will be happy to answer you.

RESTONS EN CONTACT

Par téléphone au
+33 3 26 74 44 59

PAR COURRIER

SAS P2i
Rue de l'Europe
ZI Vitry-Marolles
51300 Vitry-le-François



DÉCOUVREZ NOS PRESTATIONS



Usinage & mécanique de précision
Your high precision-machining partner



www.p-2i.com

Retrouvez-nous sur



Avec la participation financière de la Région Grand Est et du FEDER pour nos derniers investissements machines.



Création & impression : www.lesatelierskarma.com

UN SAVOIR-FAIRE DIVERSIFIÉ

Notre atelier s'articule autour de trois pôles de compétences : la production industrielle, la mécanique générale et la qualité-métrologie.

Our workshop is organized around three areas of expertise: industrial production, general mechanics and quality-metrology.

SECTION PRODUCTION INDUSTRIELLE INDUSTRIAL PRODUCTION SECTION

Équipée de machines à commandes numériques de 2 à 5 axes pour la plupart automatisées et robotisées ; nous répondons à tous vos besoins y compris dans la fabrication de pièces de grands gabarits.

Equipped with CNC machines with 2 to 5 axes, most of them automated/robotized; we meet all your needs including the manufacture of large parts.



SECTION MÉCANIQUE GÉNÉRALE GENERAL MECHANICAL SECTION

Équipée de machines conventionnelles et CNC nous sommes prêts à répondre à vos besoins pour la fabrication d'ensembles mécaniques, outillages et prototypes.

Equipped with conventional machines and CNC we are ready to meet your needs for the manufacture of mechanical assemblies, tools and prototypes.



SECTION QUALITÉ-MÉTROLOGIE QUALITY-METROLOGY SECTION

Équipée de colonnes de mesures, rugosimètres et d'une machine tridimensionnelle Zeiss Prismo, nous sommes en mesure d'effectuer le contrôle dimensionnel de vos pièces et de délivrer des certificats de conformité.

Equipped with measurement columns, rugosimeters and a Zeiss Prismo three-dimensional machine, we are able to perform dimensional inspection of your parts and issue certificates of conformity.



NOS PRINCIPAUX ATOUTS

UNE PRESTATION COMPLÈTE A COMPLETE SERVICE

À l'aide de nos partenaires stratégiques et de nos moyens de production importants, nous proposons des solutions techniques répondant à un besoin global. Nous sommes en mesure de prendre en charge la maîtrise d'œuvre complète de vos produits, de l'achat de matière (forge, fonderie) en passant par l'usinage de différentes matières (fonte, aluminium, plastique, acier, inox, bronze, laiton...) à la finition par divers types de traitement (thermique, phosphatation, brunissage, nitruration) jusqu'à la livraison de vos produits.

With the help of our strategic partners and our important production means, we offer technical solutions that meet your needs. We are able to take charge of the complete project management of your products, from material purchase (casting) to machining of different materials (cast iron, aluminum, plastic, steel, stainless steel, bronze, brass ...) to the finish by various types of treatment (heat treatment, phosphating, burnishing, nitriding) until the delivery of your products.

UNE QUALITÉ CERTIFIÉE A CERTIFIED QUALITY

Afin d'apporter des réponses pertinentes aux besoins de nos clients, nous consolidons en permanence notre démarche qualité. Notre désir de perfectionnement nous a permis d'acquiescer et de conserver depuis de nombreuses années la certification ISO 9001.

In order to provide relevant answers to the needs of our customers, we are continuously consolidating our quality approach. Our desire for improvement has allowed us to acquire and keep ISO 9001 certification for many years.



NOS PRINCIPAUX ATOUTS

UN SAVOIR-ÊTRE ET DES VALEURS SOLIDES AU SERVICE DE NOS COMPÉTENCES STRONG VALUES IN THE SERVICE OF OUR SKILLS

Afin d'accomplir les différents objectifs fixés, nous misons sur l'alliance des savoir-faire et savoir-être de nos collaborateurs. Compétence, Qualité, Service.

In order to fulfill the various objectives set, we rely on the alliance of the know-how and the interpersonal skills of our employees. Competence, Quality, Service.

UNE SOCIÉTÉ À TAILLE HUMAINE A HUMAN-SIZED SOCIETY

Miser sur l'humain, un atout évident : optimisation de la gestion de vos projets, communication, qualité, adaptabilité et réactivité.

Focus on the human, an obvious asset : optimization of the management of your projects, communication, quality, adaptability and reactivity.



LA RÉACTIVITÉ, NOTRE FORCE

Grâce à nos équipes de productions et notre important stock de matières premières, nous savons répondre aux besoins urgents et ainsi aller au-delà des attentes de nos clients.